

LOCAL



Mujeres
Empresarias®

BOW
Board of Women
Programa alta dirección
Versión Patagonia

BOW Zona Sur:

Experiencia, visión y liderazgo con identidad local

Este espacio busca visibilizar a las mujeres que forman parte de la primera generación del **programa Board of Women (BOW)** en la Zona Sur, impulsado por **Mujeres Empresarias**. Profesionales de distintos sectores que, desde Puerto Varas y el sur de Chile, se están preparando para aportar a la alta dirección y a los directorios, integrando visión estratégica, experiencia y compromiso con el desarrollo de la zona. A lo largo de estas publicaciones, conoceremos sus trayectorias, aprendizajes y la mirada con la que proyectan su contribución.



Pilar Ormeño Aguilera / Directora, Inversiones Aurora

Con una trayectoria centrada en el liderazgo de áreas de Recursos Humanos, Pilar ha desarrollado su carrera en rubros como minería, construcción e ingeniería, asumiendo roles de gestión y dirección vinculados al desarrollo organizacional y la toma de decisiones estratégicas. Actualmente participa en empresas familiares, donde conviven estructuras consolidadas y negocios en crecimiento. Su expertise se concentra en la gestión estratégica de personas, gobernanza y desarrollo organizacional. Su paso por el programa BOW reforzó una convicción profunda sobre el liderazgo femenino en espacios de decisión. “BOW me recordó la importancia de liderar siendo nosotras mismas; cuando aportamos desde esa autenticidad, la diversidad se transforma en una ventaja competitiva real”. Proyecta su contribución desde una mirada estratégica y de largo plazo, poniendo en el centro a las personas, la cultura y la gobernanza, y promoviendo conversaciones de calidad que permitan construir estrategias sostenibles y compartidas.

Pamela Gallardo Andrade / Subgerente de Administración y Finanzas, Oxsur

Con una trayectoria marcada por el liderazgo de reformas estructurales, Pamela ha encabezado procesos clave de reorganización administrativa y financiera, implementación de sistemas de control de gestión y ERP, profesionalización de adquisiciones y logística, y gestión de due diligence para procesos de expansión y financiamiento. Su experiencia le permite aportar rigor, orden y visión estratégica en contextos de crecimiento y transformación. Su paso por el programa BOW incorporó una mirada innovadora: “aprendí cómo el uso de inteligencia artificial en los procesos puede transformarse en un beneficio concreto para la gestión y la toma de decisiones”.

En directorios y espacios de alta dirección, proyecta su contribución desde una gran capacidad de análisis, medición de riesgos y diseño de estrategias de negocio para decisiones informadas y sostenibles.



Katherine Kaiser Álvarez / Gerente Comercial, Soc. Com. Electrocontrol Ltda.

Ingeniero Electrónico y MBA, Katherine cuenta con más de 20 años de trayectoria en los sectores de energía, automatización y soluciones tecnológicas aplicadas a la industria. Ha liderado áreas comerciales y proyectos de innovación, conectando estrategia, tecnología y relaciones humanas para impulsar crecimiento y rentabilidad. Su experiencia se ha construido en terreno, acompañando a clientes y equipos en desafíos reales de continuidad operacional y eficiencia. Su paso por el programa BOW consolidó una mirada estratégica sobre el rol de la alta dirección: “liderar en alta dirección es tomar decisiones que proyectan el futuro de la compañía, no sólo resolver lo urgente, mirando la organización como un solo sistema”. Desde aquí proyecta su aporte impulsando el crecimiento con criterio, detectando oportunidades de mercado y priorizando inversiones que mejoren la productividad, traduciendo la innovación en resultados medibles y sostenibles.